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EuropaSur Campo de Gibraltar Ceuta La Ciudad anuncia que seguirá adelante con el proyecto del campus universitario

El Gobierno lo tiene claro. Seguirá adelante con el

proyecto del campus en el cuartel del 54 aunque se quede sólo ante el peligro. Así lo

reiteró ayer la consejera de Educación y Cultura, Mabel Deu, ejerciendo de portavoz del

Gobierno accidental, recalcando que en "poco tiempo" se procederá a la licitación de la

obra que se va a afrontar.

"Dimos de plazo hasta el 30 de junio y, en principio, las conversaciones mantenidas tanto

con el rector como con el nuevo decano de la facultad apuntan a que Granada sí tiene

intención de poderse ubicar en el acuartelamiento del Teniente Ruiz, aunque aún no hemos

obtenido respuesta por parte del Ministerio de Ciencia y Tecnología, que es quien tiene la

competencia en materia de universidades y estamos a la espera de la respuesta de la

ministra o la petición de una cita a través de Presidencia de la Ciudad para saber

definitivamente si se va a autorizar administrativamente que la universidad de Granada

pase ahí", manifestó Deu.

"No obstante", recordó, "como anunciamos, la Ciudad procederá en el plazo de poco

tiempo a la licitación de la obra, porque la obra sí vamos a afrontarla a través de la Ciudad

autónoma", indicó.

El cuartel del 54 será seguro sede de la UNED, del aula permanente de formación para

mayores y del futuro centro de universidades ya que "se va a acometer como si fuese para

la universidad de Granada, dejando el espacio propuesto", indicó Deu. "Si al final no

obtenemos la autorización del ministerio pues utilizaremos ese espacio para temas

importantes para la ciudad y que estarán relacionados con la educación, la cultura y la

juventud", recordó.

No dijo más Deu, pero con dichas palabras se refería a lo que ya anunciara el presidente

Juan Vivas en el pleno sobre el estado de la Ciudad, en el que indicó que en el campus iría

ubicado la Casa de la Juventud, el Instituto de la Mujer y centros sociales y dedicados a

jóvenes.
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